

Les jeunes clubs d'informatique s'engagent à offrir un meilleur service



La Havane, 8 sept (RHC) Le directeur général des Jeunes Clubs d'Informatique et d'Électronique de Cuba, José Carlos Cruz Sandoval, a souligné que ces entités célèbrent leur 37ème anniversaire ce 8 septembre, avec des avancées soutenues dans la prestation de services informatiques.

Le responsable national des clubs de jeunes a participé à Villa Clara à l'inauguration d'une foire de technologie commerciale, en préambule à l'événement central de l'anniversaire qui aura lieu ce dimanche au complexe de sculptures Ernesto Che Guevara à Santa Clara.

José Carlos Cruz Sandoval a souligné que cette année, l'accent a été mis sur l'optimisation du processus intégral de l'organisation, en ce qui concerne la fourniture de services informatiques à la population et l'orientation des enfants, des adolescents et des adultes.

Nous avons amélioré un ensemble de questions d'intérêt national et social, comme le soutien au processus bancaire et au commerce électronique du pays, dont ont bénéficié plus de 40 000 personnes âgées, a souligné le directeur.

Il a indiqué que les Clubs de jeunes ont également réalisé plus de 56 000 procédures numériques pour la population et ont travaillé à l'amélioration de la cybersécurité, compte tenu de son importance en tant que stratégie de défense et de souveraineté de la nation.

Pour sa part, José Carlos López, directeur provincial des Clubs de jeunes informaticiens de Villa Clara, a indiqué que des représentants de l'État et du secteur privé ont participé à la foire commerciale avec l'exposition de nouvelles technologies. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364679-les-jeunes-clubs-dinformatique-sengagent-a-offrir-un-meilleur-service>



Radio Habana Cuba